



Treckerfreunde aus nah und fern beim Oldtimertreffen in Flachsmeer

Das Rumpeln und Rattern der alten Trecker war schon von weitem zu hören und lockte viele Besucher nach Flachsmeer. Die „Schlepperfreunde Flachsmeer-Westoverledingen“ hatten zum fünften Mal ein Oldtimertreffen organisiert. Fast 500 Teilnehmer präsentierte den Besuchern alte

Trecker, Mähdrescher, Landmaschinen und Geräte. Als befreundeter Schlepperclub nahmen auch die „Freunde alter Landmaschinen Westoverledingen“ am Oldtimertreffen teil. Aber auch zahlreiche alte Autos und Motorräder waren auf Hochglanz poliert worden und zeigten sich von der

schönsten Seite. Joachim Winterbur, zweiter Vorsitzender des Vereins, war mit Blick auf den guten Besucherzuspruch mit der Veranstaltung sehr zufrieden. Großes Interesse fand ebenfalls die Verlosung, bei der als Hauptpreis ein Spessart-Güldner-Traktor zu gewinnen war. Bertold Jans-

sen, Treckerfan aus Holtland, war der glückliche Gewinner. Unsere Bilder zeigen Erwin Hafer vom „Verein Freunde alter Landmaschinen Westoverledingen“, der einen Lanz Bulldog aus dem Jahre 1939 startete (links) sowie einen restaurierten Traktor der Marke Hanomag. Fotos: Hübl